

あきらめない！

上下学園 上下北小学校

3学年学級通信

第8号

スーパーチャレンジ！三年生 令和3年9月29日

頑張った体育参観日！！

19日（日）に子供達念願の体育参観日がありました。当日は子ども達の願いが届き、秋晴れの体育参観日日和でした。4月からの取り組みがやっと形になり、オンラインで観覧していただくという形ではありましたが、保護者の方に見ていただいたことに子供達は、大きな喜びを感じていました。保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

子供達は、日々の練習の成果を十分に発揮し、120%の力を出し、一生懸命踊り、走り切ることができました。踊るのが得意な子もいれば、苦手な子もいますし、走るのが得意な子もいれば、苦手な子もいます。でも、一人一人が今までがんばって練習してきた自分のため、一緒にがんばってきた友達のために自分の持てる力を出し切ってベストを尽くしている姿が見られたことが何よりもうれしかったです。

体育参観日に向けての練習を通して、子ども達は、自分達で考えて行動する力や友達と協力する力など伸ばすことができたと思います。体育参観日で身に付けた力を日々の学習にも生かしてくれると期待しています。



体育参観日について（ステップアップ/ノートから）

- 自分もみんなも力いっぱいがんばったと思います。（福永くん）
- 私は、ダンスでしっかり手を広げることを目標にしていました。リレーもダンスも一勝懸命がんばれました。（角さん）
- 一生懸命あきらめずに取り組みました。赤組が今回勝ったから、来年も勝ちたいです!!練習をがんばったから、前より足が速くなったと思います。
- ぼくは、全力を出し切って、体育参観日を出来たと思います。1・2年生の手本になりました。（松井君）
- 勝つことができ、とてもうれしかったです。最後まであきらめずにダンスや徒競走、リレーをすることができました。（瀧口さん）
- 自分の力をすべて出し切れてよかったです。次は、もっともっと全力でやりたいです。（西山君）
- ダンスの時に、おうちの人に少しでも見えるように、笑顔で大きく手をのばして元気よく踊りました。（右代谷さん）

閉会行事が終わってすぐ、疲れているのかと思いきや、「もう1回踊りたい!」「まだ、走りたい!」などと頼もしいことを言ってくれた三年生(^)赤組も白組もみんな力を出し切ってよい体育参観日になりました!負けて悔しがる友達に「頑張ったことは、変わらないよ。」と声を掛ける姿もありました。全力でがんばった自分、そして友達を認められるみんながすてきな♡と思いました。この学びを次につなげます。



☆おまけ☆

2学期も「あきらめないスーパーチャレンジ3年生」で頑張ります!!